
Ce qui me rend

heureux... je crois que ce

qui ne peut pas me

rendre plus heureux et

me faire plaisir est de

me sentir au service des

autres et donner sans

attendre comme faire

entrer la joie dans les

coeurs des autres.

Djamel 38 ans Alger
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